
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

 

スローガン：○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ  ○全力燃焼～過程重視 
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令和６年９月２５日（水） 

〔発行者〕 三笘 淳一 

９月２１日（土）秋季大運動会を行いました。前週の週間天気予報から降雨の確率が高く、開催の判断が難しい状況

でしたが午前中は雨の気配もなく過ごしやすい天候で、無事終了することができました。生徒は自分の競技に全力で臨み会場

を沸かせました。さらに９年生は運営の係を見事に遂行しました。最後に踊った「大山音頭」は保護者や地域の方にも多く参

加していただき、地域に支えられていることを実感しました。 

７年生 川逑 煌紗さんの感想 

 私にとって、中学生になってから初めての運動会でした。

一番心に残った競技は、「台風の目」で初めてする競技で

した。私は外側で回るところとか、戻ってきたときに足を潜ら

せるところとかが大変でした。小学生の表現は全学年見て

いて楽しくなったし、短時間で覚えきれるのがすごいと思いま

した。応援は小学生のサポートみたいな感じだったけど、声

も出せたし動きも合わせられたので良かったです。中学生

最初の運動会は「優勝」も「応援賞」も取れなかったので来

年は取りたいです。 

中学部 紅組団長 ９年生 佐治 一葉くんの感想 

 運動会までに、チームの連携が取れてまとめることができた

ので良かったです。エール交換の時、思った以上にみんなが

声を出していたのが特に印象に残りました。徒競走は僕も

含めてみんな全力で走っていたのが「いいな」と思いました。

団長としてしっかりチームをまとめられてうれしかったです。 

８年生 穴井 獅堂くんの感想 

 僕が運動会を通して頑張ったことは練習です。１日３時

間練習がある日もあったけど、よい運動会にするために頑張

りました。１番楽しかった競技はリレーです。みんなでチーム

を決めたり、作戦を立てたりして、１位を取れた時は嬉しか

ったし達成感もありました。優勝も応援賞もどちらも取れて

嬉しかったけど、それで満足するのではなく、練習で学んだこ

とやつけた力をこれからの生活に活かしていきたいです。 

学校 HP に他の画像もあります 

中学部 白組団長 ９年生 松原 結有さんの感想 

 私は白組の団長として、副団長と協力してみんなに声掛け

などができました。９年生最後の運動会だったので、いい思い

出を作ろうと心掛けました。その結果、周りと協力し楽しい運

動会になりました。特に印象に残った競技はリレーです。当日

３人足りなくて、ランナーを決めるのが大変だったけど何とかなっ

て良かったです。優勝と応援賞が取れて良かったです。 


